



岡山市立岡輝中学校 学校通信 第7号  
 発行者 岡山市北区岡町12-17 花房 朋子  
 発行日 令和4年 9月 14日 (水)

## 2学期スタート!今学期もよろしくお願ひします!

暑い夏休みも終わり、みんな元気に2学期をスタートしています。今年の夏休みは36日間と、今までになく短い夏休みでした。あっという間に過ぎさった印象ではないのでしょうか。新型コロナウイルスの感染再拡大があったとは言え、2年ぶりの行動制限のない夏休みで、趣味に時間を使ったり、部活の練習や大会を頑張ったり、友達や家族と出かけたなど、この2年間にはできなかったことを経験できた夏休みになったかもしれませんね。

この2学期は、121日間と、一年間で一番長い学期です。長い学期の間には、たくさんの行事がありますし、たくさん学校で学習に取り組む時間もあります。行事はもちろん、毎日の学校生活を大切に過ごす中で、じっくり、大きく成長していくことを期待しています。

## シニアスクールもスタートです!

私たちの学校にあるシニアスクールは、高齢者の学び直しや生きがいづくりを目的に2004年(平成16年)、全国初の取り組みとして始まりました。今年度は、新型コロナウイルス感染症の影響でしばらく休校となっていたが、この2学期から岡輝中学校、清輝小学校、岡南小学校にある教室全てで授業が再開しました。岡輝中学校では12名のシニア生徒が勉学に取り組むことになりました。学年によっては、行事や授業などで一緒に活動することが計画されています。ともに学びながら、交流を深めていけるといいですね。



## サマーグリーン作戦!お世話になりました

8月27日(土)、サマーグリーン作戦がありました。早朝の約1時間、学校内の清掃活動を行いました。保護者の皆さまも多数参加していただき、窓拭きや草取りなど、日頃なかなか手の行き届かないところを重点的にきれいにしていただきました。暑い中、本当にありがとうございました。



「校長先生は、蒜山で天ぷらそばを食べました!」



## 頑張ったよ!令和4年度文化発表会

9月9日(金)、文化発表会が開催されました。今年、3年ぶりに全校生徒が体育館に集まり、互いの発表を生で鑑賞することができました。入場制限はありましたが、保護者の皆さまにもご観覧いただくことができました。まだまだ暑い体育館での鑑賞だったとは言え、生で他のクラスの発表を見るのはやっぱり迫力が違います。3年生は中学校最後の舞台にふさわしい「さすが!」と思わせる演技を披露してくれました。1, 2年生も学年、クラスで一致団結し、感動する舞台を創りあげてくれました。また、吹奏楽部もコンクール金賞受賞の腕前の演奏を披露してくれました。そして、EF組で作成した「令和4年度文化発表会」の掲示物の作品も、花を添えてくれました。どの学年、どのクラスも全力で挑んだ文化発表会でした。素晴らしかったです!!



1年 Cute&Cool!  
学年全体が協力してダンスを踊りきったで賞

2A Never Give up!  
最後まであきらめず演じきったで賞

2B Powerful!  
クラス全体のエネルギーがステージで輝いたで賞

3A Nice Fight!  
クラス全員がピカピカのヒーローだったで賞

3B Be a good future!  
せらの第2の冒険もぜひ見てみたいで賞

吹奏楽部 Amazing!  
3年ぶりのステージで堂々と演奏しきったで賞

EF組 Thank you!  
素敵な文字で文化発表会が盛り上がったで賞